

Morales insta ampliar la producción

El presidente Evo Morales instó ayer a ampliar las políticas productivas en el país para generar más divisas y no depender sólo de los recursos provenientes del gas y los minerales.

“No somos un país consumista, sino un país productor, hay que ampliar eso; ahora estamos debatiendo nuevos programas productivos, para cómo seguir mejorando la producción, qué mejor exportar nuestros productos, no solamente depender del gas y de los minerales, sino también cómo generar más divisas de otros productos, especialmente de productos agropecuarios”, manifestó en el marco de la entrega de obras en la localidad de Pampa Grande.

Morales pidió a las autoridades regionales que prioricen las obras de agua potable y riego en las distintas comunidades.

Anunció que en las siguientes semanas convocará a los alcaldes de Santa Cruz para que presenten proyectos que serán financiados con recursos del programa Mi Riego I.

“La forma de combatir al cambio climático es dotándonos de agua, me he convencido, y por eso gracias al Ministerio de Planificación, Ministerio de Economía, nos hemos preparado para ahora pasar de Mi Agua a Mi Riego, y para el programa Mi Riego vayan preparando sus proyectos, convocamos, presenten proyectos, revisamos y garantizamos la inversión para riego, de esta manera que no falte alimento”, argumentó.

Morales aseguró que el modelo económico de Bolivia es investigado por otros países, al igual que la liberación social y cultural registrada desde el 2006, año de la instauración del proceso de cambio en el país.

“Quiero decir a los militantes que no nos hemos equivocado en gestar un movimiento político de liberación económica, de liberación social y cultural en Bolivia”, sostuvo.